



On reconnaît de gauche à droite, au premier plan : Madame Nicole PASQUIER, secrétaire d'Etat au travail féminin ; Louis COLOMBANI, Conseiller municipal délégué de Maurice ARRECKX et suppléant dans la 4<sup>e</sup> circonscription ; le docteur PAECHT, candidat titulaire et conseiller général de La Seyne sud - Saint-Mandrier.

## DOCTEUR A. PAECHT

Né à Vienne (Autriche) le 18 Mai 1930, son père a été fusillé par les Allemands et sa mère est morte en déportation. Il a été élevé par son oncle cultivateur près de Montauban (Tarn et Garonne).

Pendant ses études de médecine à la Faculté et dans les Hôpitaux de Paris de 1947 à 1957, il épouse en 1956, Mayotte PASQUINI née à Philippeville (Algérie) qui est Docteur en Droit ; de cette union avec la sœur du Maire d'Ile Rousse, il a deux enfants : Pascal (18 ans) et Valérie (16 ans) nés à Toulon.

En 1958, il s'installe à la Seyne-sur-Mer comme médecin généraliste et fondateur d'un Cabinet de Groupe.

En 1964, il réussit au Concours d'Assistant des Hôpitaux Régionaux à Marseille et prend ses fonctions comme Assistant de Cardiologie au Centre Hospitalier de Toulon. Dix ans plus tard, il est nommé Médecin-Chef au Centre Hospitalier de Toulon.

Il exerce, parallèlement, des fonctions d'Enseignant à la Faculté de Médecine de Marseille et est nommé en 1976 Directeur d'Enseignement à la Faculté de Médecine.

Il continue à exercer à la Seyne-sur-Mer comme Spécialiste en Médecine Interne.

Par ailleurs, le Docteur Paecht, Chevalier dans l'Ordre National du Mérite, est également Administrateur de la Croix Rouge Fran-

çaise, Administrateur de l'office public d'H.L.M. de la Seyne-sur-Mer et Membre du Comité Départemental d'Education Sanitaire et Sociale.

Elu et réélu depuis 1973, Conseiller Général du Var, le docteur Paecht est aussi Conseiller national du Parti Républicain.

### LOUIS COLOMBANI (suppléant)

Né il y a 47 ans, de père corse et de mère bretonne, résident à Sanary, Louis Colombani entre à l'Ecole des apprentis et pendant dix ans, travaillera à l'Arsenal de Toulon.

Il quittera sa profession pour avoir une activité commerciale en tant que buraliste.

C'est là, en face d'une des portes principales de l'Arsenal, qu'il continuera à voir ses anciens collègues de travail qui seront désormais ses clients au bar-tabacs « le Concorde ».

C'est également un sportif puisqu'il a fait ses débuts au Rugby-Club Corse qu'il quitte pour prendre une licence au R.C.T. où il occupe pendant longtemps le poste de 3<sup>e</sup> de ligne en équipe première.

C'est en 1968, année cruelle et décisive pour la France, qu'il décide d'adhérer aux Républicains Indépendants qui constituent aujourd'hui la principale ossature du Parti Républicain et c'est en 1974 qu'il devient, pour ce Parti, le responsable de la 4<sup>e</sup> Circonscription.

Elu en 1977 sur la liste municipale de Maurice Arreckx, celui-ci lui confie les importantes délégations des Abattoirs et des Emplacements. C'est cette même année 1977 qu'il est élu Vice-Président de la Fédération Départementale du Parti Républicain.

Louis Colombani met aujourd'hui sa combativité de sportif pour concilier ses exigences professionnelles, politiques, de responsable de Collectivité Locale, et également ses exigences familiales puisqu'il est marié et a deux enfants : Michel, 18 ans et Marianne, 15 ans.